

Liebe Schülerinnen und Schüler,
nicht mehr lange, dann haben Sie Ihren Abschluss in der Tasche. Dann beginnt für Sie ein neuer, spannender Lebensabschnitt. Wissen Sie schon, wie Sie diesen gestalten werden? Sie haben sehr viele Möglichkeiten: Sie können sich für einen der rund 320 Ausbildungsberufe oder der etwa 11.000 Studiengänge entscheiden. Oder Sie starten noch nicht in den Beruf und engagieren sich zunächst in einem Freiwilligen Sozialen Jahr oder absolvieren ein Auslandsjahr.

Gerade weil es so viele Chancen und Möglichkeiten gibt, ist es eine sehr gute Idee, die Messe „ABI Zukunft“ zu besuchen. Die Veranstaltung ist ein wichtiger Baustein der Beruflichen Orientierung in Ihrer Region.

In den Ausstellungshallen bekommen Sie nicht nur jede Menge Informationen, Sie haben vor allem auch die Möglichkeit, mit Ausbildungsbetrieben und Hochschulen direkt in Kontakt zu treten: im Gespräch mit Auszubildenden und Studierenden erfahren Sie aus erster Hand, welche Chancen und Herausforderungen die unterschiedlichen Ausbildungsberufe und Studiengänge mit sich bringen.

Bereits vor dem Besuch der Messe ist es möglich, per Mausclick Beratungstermine zu vereinbaren. Das macht den Messebesuch für Sie noch einfacher und effektiver.

Ich freue mich sehr, dass Sie Ihre Zukunft in die Hand nehmen und die Chance der „ABI Zukunft“ nutzen, um bei Ihrer Berufs- und Studienwahl einen Schritt weiterzukommen. Dabei wünsche Ich Ihnen viel Erfolg, alles Gute und vor allem jede Menge erkenntnisreiche und interessante Gespräche.

Ihre

Theresa Schopper

Ministerin für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg